
 ２⽉１⽇（⼟）、（�財）�⾺���づくり財団と
の共�により、�⾺�����科�⼤�にて『�⾺
�がん�者ミーティング2025』を開�しました。
�1�は、�めての�みとして、27歳でステージ４
の⾆がんと��された�のドキュメンタリー映�上
映�を⾏いました。
��者の�からは、「がんになっても精⼀�⽣きて
いけるサポートが�う、そんな�の中になってくれ
るといいなと思った。」「�うかたちでもまっすぐに
⽣きている�たちに�動しました。」「あたりまえで
�れがちな⽇々の⼩さな�せを⼤事にしたいと思い
ました。」などの声をいただきました。

1.がん�者ミーティングの開�
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�く�えさせられ、�に�く映�でした。

上映�・茶���了�、�念��にご協⼒いただきました�



 �２�では、�流茶��を⾏いました。サバイバ
ー、ケアギバー、�めて��いただく�もいらっ
しゃり、お茶とお菓�を�しみつつご�流いただ
きました。あっという間のひと時でした。

  各�の活動��や�況�告など、ニュースレターに掲�した
い情�をお持ちの�は事�局までご��ください。（�⾯と発
⾏⽇の都�で掲�することができない場�もあります。）
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2. がん�協年����のお願い
各�者�にお願いしている年��につきまして、�年度まだ��していただいていない�に再度お
願いしているところです。�の��を持たないなど��の��が不可�な場�には、����申�
を事�局にご提�いただくよう、お願い申し上げます。ご協⼒お願いいたします。

�くて��な�場を����科�⼤�にお�りしました。

ご��・ご協⼒いただき、ありがとうございました�
�下、映�の�想の⼀�抜粋です。

・⾃�らしさと個性、��にある希���を�に�せる�、サポートしていきたい。�る場�、�場�が暮らす場�
 よりも⼤切なのかもしれない、と�めて�じました。
・がん�者さんの⽇常の⼤�さ、�さを映�から知ることができ、⽇常から発せられるがん�者さんの声は�に�き
 ます。ゆずなさんの⽣き�や�え�は�常者の�たちの⼒にもなると思います。
・�えさせられ、もどかしさを�じ、国の�援��や��な�援を�くし、�当に必�なところに…と�じました。
・いろいろな��をもつ�々を地域で�えていく⼤切さ、�めて�じました。
・がん�療は1�でかかえこまないで、回りの��に助けを�めたりすることも⼤事で、それを踏まえた良い�だった
 と思います。ありがとうございます。
・�気になって「⾃�しか⾒えていなかった」と�てきた�葉が⾃�にもひびいた。⾃�だけじゃなくて�んな�気
 で�んな�状の�がいて、⼀�ではないし、�葉で�えても、⾏動しても、⽢えても、�えることも、できると思
 った。�れてとてもよかったです。
・あっという間の90�でした。�めて「がん」の怖さを再��しました。ゆずなさんの「�療は有�である」という
 �葉がとても�烈に�り、早期発⾒の⼤切さを�じました。また、がんだけでなく他の�気も�め、�気で⽇常が
 �れなくなってしまったとき、どんな�援の��があるのか、⾃�が�える側としてどんなことができるのか、⽇
 ごろから�えていきたいです。

��のがん�者ミーティングについてご�⾒があれば事�局までご��ください。


